

SAN SARU

Las joyas de San Saru están fabricadas con plata de primera ley (925 milésimas). Esto quiere decir que el 92,5% es plata y el 7,5% es cobre, ya que la plata pura es muy blanda, y para poder trabajarla necesita un poco de cobre para que coja dureza.

Todas las joyas han superado los controles internos de calidad y los exigibles según la normativa aplicable durante el proceso de fabricación. Además, todas llevan punzonado los contrastes obligatorios según la normativa aplicable, esto es, el contraste de identificación de origen y el de garantía.

Las joyas han pasado por un ensayo de contenido en plata:

- Procedimiento: ECO2 Análisis de Plata Rev.9
- Método interno basado en: UNE EN ISO 11227:2018
- Método de Valoración Potenciométrica: (KBr como valorante)

El laboratorio de contrastación que realiza los análisis de contenido en plata y hace constar esta información es “Ensayos y Contraste de Metales Preciosos de Andalucía S.L.U (ECOMEPE)”